## Retraite : 23 septembre poursuivre et élargir la mobilisation

a journée d'action unitaire de grèves et de manifestation du mardi 7 septembre a marqué un niveau inégalé de mobilisation : 270 000 manifestants à Paris, 2,7 millions dans toute la France.

La mobilisation a fortement progressé depuis le 24 juin notamment par des Darrêts de travail dans le public et dans le privé.

De très nombreux salariés du Val d'Oise ont participé à cette mobilisation.

Une grande majorité de salariés désapprouve le projet gouvernemental actuel sur les retraites. Malgré cela, le gouvernement et sa majorité restent encore sourds. Contrairement à ce qu'affirment de nombreux médias, rien n'est joué, le mouvement et le soutien de l'opinion s'élargit de jour en jour! Chacun garde en tête la victoire contre le CPE. Nous avons été capables dans l'unité, de faire retirer cette mesure gouvernementale tout aussi inacceptable que celles concernant les retraites.

C'est pourquoi nos Unions Départementales demandent l'abandon de ce projet et l'ouverture immédiate de réelles négociations pour préserver, consolider les droits à la retraite dès 60 ans et la pérennité du système de retraite par répartition.

> Elles appellent les salariés à se rapprocher des sections syndicales dans leurs entreprises et établissements ou de nos antennes locales pour préparer la grève et la manifestation à Paris.

> > Le Jeudi 23 septembre
> >
> > <u>à 13 heures</u>
> >
> > à Paris - de Bastille vers Concorde.